

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

VOL. IV.

1 NOVEMBRE 1905

No. 18

SOMMAIRE—Progrès du diocèse.—Nomination—Nomination des Oblats—Proclamation de l'Hon. Walter Scott—Son Excellence le Gouverneur Général au Collège de Saint-Boniface. A l'Hôpital de Saint-Boniface—Lord Grey et l'Impérialisme—Avis important aux fils de France et d'ailleurs—Ding! Dang! Dong!—R. I. P. Eugène Veillot.

PROGRES DU DIOCESE.

Région comprenant le sud ouest de l'ancien Territoire de l'Assiniboia, faisant maintenant partie de la province de Saskatchewan.

Progrès depuis cinq ans. — Là où il n'y avait pas un seul établissement catholique on trouve maintenant:

1o à Forget—Une magnifique église, dont le coût excède \$15 000 piastres, sera bénie prochainement. Le Rev. Père Morard, Missionnaire de la Salette, en a surveillé la construction. Les plans sont de M. Jurchowski, architecte de Winnipeg.

Un convent a été bâti par les Rdes Sœurs de la Croix de Murinais de l'Isère, (France) et sera bientôt prêt à recevoir des élèves externes et pensionnaires.

2o A Murphy Settlement (St François de Sales). — Il y a une jolie église et un presbytère avec deux missionnaires de la Salette résidents. Rev. P. Girard, m. s., Rev. P. Michel, m. s., Supérieur.

3o A Estévan.—Une belle petite église et un presbytère avec trois missionnaires de la Salette qui desservent plusieurs postes sur la ligne du chemin de fer. R. P. Duprat, Supérieur.

4o Maryland (Frobyshire)—Une église très convenable. Le Rev. Nicholas Jünker missionnaire résident, dessert cette belle colonie allemande.

5o A Weyburn—Sur la ligne qui va d'Estévan à Moose Jaw à la station même, on va construire une petite chapelle dès cet automne.